

#WEST 19. Juli 2024

BG-Fernverkehr Dortmund/Münster: 340 halbe Hühner - „haben alles richtig gemacht“

Die Kolleginnen und Kollegen bei Fernverkehr Dortmund/Münster hatten schon lange den Wunsch nach einem ordentlichen Schmaus unter freiem Himmel. Kein Firlefanz, sondern was Bodenständiges – so, wie es im Pott eben läuft.



Nachdem uns das miese Frühjahr einen Strich durch die Rechnung gemacht hat, konnten wir im Juli endlich eine fette Sause schmeißen. Unter dem Motto „Andere brutzeln in der Sonne, wir brutzeln für dich!“ haben wir für die hungrigen Mäuler in Dortmund Spähenfelde halbe Hühner und Pommes serviert.

Damit die Stimmung auch passt, haben unsere Azubis noch einige zusätzliche Bierbänke und Tische aufgestellt. Während einige die Sonne auf genossen, haben sich andere über Tariffragen und den Fonds für soziale Sicherheit informiert.

Das Fazit des Betriebsgruppenvorsitzenden Andreas Becher: „Lasst uns zusammen Ideen spinnen, wie wir als Betriebsgruppe auffallen können. Jede Idee ist uns recht. 340 halbe Hühner und eine Menge guter Quatsch sind ein deutliches Zeichen dafür, dass wir alles richtig gemacht haben.“



[Alle Bilder anzeigen »](#)